






市川さん

ベトナムjij\還兵のアランネルソンさんの話から、 f海兵佐で教えられたのは人殺しの

こと 、 新しい命が生まれる手助けを教えることは一度もなかった」「戦争のにおいは映

画では決して伝わらない」「九条がなかったらアメリカの戦争に日本も加わっていただ

ろうJ出身地沖縄ではベトナム戦争を身近に感じた。 戦争は絶対したくない。

内田さん

斉藤負男さんの話から「まさか日本が戦争をするはずがない ・戦争ば悪という認諜

というのは1し条がつくってきたものである。 徴兵制をひかなくても、 貧困屈が志顧し

ていくだろう」いきなり戦争はしないが、 ずるずる戦争の雰囲気をつくり出している。

マスコミに対して意思表示を一人一人がしてほしい。 記軍の中でチラシをみんなに

見せるようにしている。 また 、 歩くおしゃぺりおばさんにもなっている。 ワッペン、

ポスクーやロゴをつくるのはどうか。

脊柳さん

準備会のこの問の経過報告をきちんとして、 知らない人も入れる会にして欲しい。

会費の問題など含めて論議をして欲しい。 会場の規模も大きく柄えて結成集会をして

欲しい。

桐島さん

若い人は1し条のことを知らない。 「九条の会」を「救助の会」に問迫える人もいる。

誰にでも参加をよびかけるために、 個人参加の会として会我は取らないようにしたい。

とりあえず条件が揃っているので「ひまわり保育固」を返絡先の窓�Iにした。

橘田さん

ひまわり保育固の固長です。 私たちは子どもたちひとりひとりを大亭に育てている

(J)で、 そのためにも平和を守っていきたいと思っている。 これは琺貝ー1和j(J)思いです

0)で、 固として連絡先を引き受けた。

小滓さん

3月9日の結成総会に向けて ｀ 今回の参加者やよびかけ人は． ひとりひとりが亭務

局の思いで、 参加者 、 投同者を集めて欲しいと思います。




